



Chers parents,

Vous suivez comme nous les terribles événements qui se déroulent en Ukraine. Or, des liens étroits ont été noués dans le passé entre le pays et l'institution Sainte-Marie.

Le frère Michel RAMPENBERG a ainsi créé l'ADAJ et financé 350 voyages humanitaires, d'abord vers la Pologne, puis vers l'Ukraine afin d'aider ces populations. Puis conscient aussi qu'il fallait que les élèves se rendent compte de leur chance d'être en France, il a proposé aux directeurs de l'Institution Sainte-Marie un jumelage avec l'école n° 37 de LVIV. Cet échange a perduré pendant plusieurs années. Et nous avons toujours des contacts avec le directeur actuel de ce collège.

Nous avons par ailleurs des parents d'élèves et d'anciens du jumelage qui se proposent d'organiser des transports de matériels jusqu'à la frontière entre l'Ukraine et la Pologne afin d'aider les réfugiés ukrainiens.

Nous vous proposons donc de vous associer à cette démarche d'aide humanitaire à compter de mercredi, et ce de plusieurs façons :

1) Déposer dans l'institution des biens de première nécessité.

Des produits d'hygiène :

- dentifrice, brosse à dents, savons
- des masques
- des serviettes hygiéniques, des tampons
- du papier toilette, des mouchoirs,
- des serviettes de toilettes.

Des médicaments :

- Antidouleur ; anti-inflammatoires,
- Désinfectants, pansements
- Du matériel médical de première nécessité.

De la nourriture longue conservation :

- des fruits secs
- des compotes

-du café soluble, du thé

- des pâtes, du riz
- des barres de céréales et énergétiques
- de la nourriture instantanée
- de la nourriture pour bébé et pour jeunes enfants.

Des ustensiles alimentaires en carton ou en plastique

- des couverts
- des assiettes et des gobelets

Des vêtements et du couchage

- des vêtements d'hiver
- des sous-vêtements
- des couvertures, des sacs de couchage, des tapis de sol.

2) Confectionner des cartes, des dessins d'encouragement pour les enfants

Ceci est particulièrement destiné aux élèves de l'école et du collège. Les dessins peuvent être accompagnés d'un message en anglais.

L'association « *Lycéens humanitaires* » se tient prête pour aider à l'organisation au sein de l'institution (communication, logistique, main d'œuvre...).

Les points de collecte sont les mêmes que ceux utilisés lors des collectes de la banque alimentaire (école, vie scolaire-sixième ; bâtiment H ; bureau de la vie scolaire du lycée).

Nous aspirons avant tout à la paix, et pour l'heure nous vous remercions de vous associer à ce mouvement de solidarité avec la population ukrainienne.

Pour le Comité d'aide à l'Ukraine,
Adrien BONNEL,
Chef d'établissement.